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◆早乙女指導部長より 
 本年度、本校に着任し、着任早々、指導部長になられた早乙女先生。 

 本校を代表し、各種の進路関係の会議に出席されております。その早乙女先生から、各会議にお

いて得られた情報をまとめていただきました。3 年生の皆さんは、ぜひ進路活動本番を迎える前に 

熟読してほしいと思います。キーワードは「継続は力なり！！」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆キャリア行事報告① 

 

  

 

 

 

 

 

就職関係の情報 
今年度も引き続き売り手市場です。多くの企業が、是非我が社へ！と手招きしていま

す。7 月 1日より多くの求人票が本校に来ていますので、詳細は進路指導室の求人資料

を参照するか、進路担当の先生（本郷・高橋・早乙女）まで相談に来て下さい。 

たくさんの企業の方が本校に訪問され、いろいろなお話を伺っています。その中で、あ

る共通する話題が出てくるのですが、それは何かというと… 

 

①新入社員が入社後、１年以内に会社を辞めてしまうこと（つまり、忍耐力がない） 

※あとからやりたいことが見つかって進路変更するという例もあるが、こんなはずじゃ 

なかったと感じて（いわゆるミスマッチ）辞めてしまうケースが多いこと。 

 

②就職したらもう勉強しなくてもいい、という勘違いをしていること 

（就職してからも勉強することはたくさんあります） 

※正直、学力は必要ない、という企業もあります。しかし、どんな企業でも覚えなけれ

ばならないことやしてはいけないことなど、必要な知識は必ず身につける必要がありま

す。また、仕事をする上で（スキルアップや給料アップするためにも）様々な資格が必

要で、資格取得のためにたくさん勉強をしなければなりません。就職してからも勉強で

す。それが出来ない人が多い。 

 

これを読んで皆さんはどう感じましたか？企業も残業なくしたり、休日を増やしたり、

初任給を増やすなどの様々な努力はしていますが、皆さんも努力しないと会社の中で生き

残ることは出来ません。 

世の中そんな甘くないですよ。皆さんに出来ることは…まずは当たり前のことを当たり

前に出来るよう、普段の努力を不断の努力にバージョンアップしてみよう！何かが変わる

まで努力すること！それが大事です。継続は力なり！！ 

大学・短大の情報 
 全道的に大学・短大・専門学校への進学者の比率は年々高まっており、その割合は約８

０％。釧路管内もほぼ同じ割合となっております。 

 

その理由の一つとして、以前は倍率が高くて入れなかった大学でも定員割れの状態が起

こっていて、現在入りやすくなっている、とのことでした。高卒で就職するよりも、進学

してスキルを高めよう、と考える生徒が多くなっているようです。 

 

ちなみに難関大学等、人気のある学校は引き続き倍率も高く推移しています。 

進学か就職か…どちらを選ぶかは本人次第ですが、まず自分が何をやりたいのか、具体

的な目標を持っていないと、進学してもなかなか学習に向かえず、いわゆるミスマッチが

起こってしまうことがあります。いずれにせよ選択は慎重に。そして継続的な学習・普段

の努力を不断の努力に！成績が上がるまで努力する！それが大事です。継続は力なり！！ 

「２０２５くしろ合同会社説明会」 

５月９日（木）釧路市観光国際交流センターで開催された「２０２５くしろ合同会

社説明会」へ、３年生の就職希望者１２名が参加しました。 

６９の参加企業から自身が事前に決めたブースだけではなく、それ以外のブースを

回る生徒の姿が見られ、改めて業種の多さを知ったり、知らなかった企業に興味を持

ったりしていました。 
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◆3 年生、面接練習本格化 

 7月１日に求人票が公開されました。毎日のように全国各地の企業から求人票が届いてい

ます。9月 5 日から応募受付が始まり、9月 16日就職解禁、採用試験が始まります。 

今年の 3 年生は就職を希望する生徒が多い学年です。目標となる企業を早く見つけ、対

策をしてほしいと思います。教員による面接指導が始まっています。厳しく感じるかもしれ

ませんが、これを乗り越えた先に内定があると思って、頑張ってください。 

 

◆今後の進路関係行事 

 １学年 ２学年 ３学年 

８月   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・履歴書作成、面接指導 

・第 2 回推薦委員会 

９月  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・企業家による模擬面接 

・９／５ 就職応募開始 

・9/16 就職採用開始 

・9 月中旬 

町村会公務員試験(1 次) 

 

・9/25 

大学入学共通テスト出願開始 

・第 3 回推薦委員会 

10月  

・企業見学（町内） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ＡＯ総合選抜（専門学校） 

 

・予約奨学金候補者決定（１回目） 

 

 

前期期末考査 

「２０２５道新企業説明会」 

令和６年６月１９日（水）１～４校時、１、３年生（就職希望者）の 27名が参加

しました。1 年生は【産業社会と人間」の授業において、実際に企業の方と話す機会

をいただき、進路活動の具体的なイメージを持てるようになりました。また 3 年生

は、自分の志望する企業の話を真剣に聞いていました。 

採用活動のための貴重な時間を割いていただいた企業の皆様、機会を作っていただ

いた北海道新聞社様に感謝申し上げます。 

夏季休業（7/25～8/21） 

 

久遠塾 夏期講習実施 

各種相談会への参加 

編集後記  

この頃、よく聞く言葉で、「年内入試」があります。 

大学共通テストなど大学入試は、通常、年が変わって実施されるものです。しかしここ数年、

推薦入試や総合選抜入試など 11月頃から始まる試験にチャレンジする生徒が増えています。年

内に合格を勝ち取って、安心したい生徒が多いようです。 

その推薦入試や総合選抜入試の内容は、高校時代の取組みなどを面接、小論文で問うものです。

そこで重要になるのは、総合的な探究の時間などで取り組む「探究活動」です。先日、3 年生の

総合的な探究の時間の中間発表会がありました。講師の方にいろいろな助言をいただいたと思い

ます。ぜひ、皆さんが普段やっている探究活動が進学に活かせる内容になると良いなと思ってい

ます。 

 


